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Einschätzung Florian Zenger

Florian Zenger on Twitter: "Beim #FCN ist Entwicklung auch pandemiebedingt etwas stagniert.
Auch Pech, dass viele Innenverteidiger aus Profikader in die U21 kamen und im Winter Menig
verpflichtet wurde. Kopfballstark, ordentlicher Zweikampf, im Aufbau ausbaufähig. Dritte Liga
wohl genau richtig. #VfL1899" / Twitter
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